

Journée Futur en tous genres : jeudi 14 novembre 2024

En suivant le principe de participation croisée, les filles et les garçons élargissent leurs horizons professionnels en découvrant par la pratique un métier ou un domaine d'activités dans lequel leur genre est sous-représenté. Futur en tous genres encourage de cette manière les jeunes à affirmer leurs intérêts et aspirations professionnelles et à interroger l'influence des stéréotypes de genre sur le choix de formation.

La journée Futur en tous genres bénéficie aussi aux cabinets

Les hommes sont encore peu nombreux à opter formation de physiothérapeute. De nombreux cabinets participent déjà régulièrement à la journée Futur en tous genres, et permettent ainsi aux garçons de la 7H à la 10H (selon les cantons) de découvrir la passionnante profession de physiothérapeute. Ces ateliers rencontrent chaque année un grand succès.

Par le biais de ces ateliers, les cabinets suscitent l'intérêt des jeunes pour leur domaine d'activités et s'engagent en faveur de la relève. Elles gagnent également en visibilité et en attractivité, en tant qu'entreprises engagées pour l'égalité.

Vous souhaitez également organiser un atelier pour les garçons ?

Inscription « Un jour en tant que physiothérapeute » : www.futurentousgenres.ch/ateliers/inscription

Nous publions votre atelier avec votre logo sur www.futurentousgenres.ch/ateliers, nous nous chargeons de l'administration et de l'attribution des places d'atelier, du travail de relations publiques ainsi que de la communication avec les enfants, les parents et le corps enseignant.

Vous trouverez des idées pour la conception du programme de votre atelier dans le [guide « Ateliers pour les garçons »](#). Nous sommes à votre disposition, par téléphone ou courriel, pour tout complément d'information.

Contact

Océane Corthay
Coordinatrice romande de Futur en tous genres

☎ 022/388 74 73 ou 079/531 31 28
✉ o.corthay@futurentousgenres.ch



« Un jour en tant que physiothérapeute » chez activephysio Niederhasli